



Ibagué, 30 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 2103

Alcaldía finalizó con éxito la versión 2024 de los Juegos Intercolegiados

Las justas reunieron a 6.775 deportistas en 36 disciplinas, tanto en damas como en varones, en los escenarios administrados por el Imdri.

De forma satisfactoria culminaron los Juegos Intercolegiados en su fase municipal, donde deportistas y entrenadores vivieron la pasión del certamen que reunió a la comunidad escolar.

Escenarios como el estadio Manuel Murillo Toro, el Coliseo Mayor, el Coliseo de Combates, el Patinódromo, Estadio de Atletismo, Pista de BMX, entre otros, abrieron sus puertas para las prácticas y aprovechamiento del tiempo libre.

Cabe destacar que los equipos campeones representarán la ciudad en la fase departamental, para la cual la Alcaldía y el Imdri entregarán indumentaria, para generar una motivación a la hora de los nuevos encuentros.

"Estamos satisfechos y el nivel mostrado fue interesante. Habilitamos sitios con todos los detalles técnicos para el buen desarrollo de cada uno de los encuentros", dijo Sebastián Perdomo, gerente del Imdri.

El equipo del área técnica del Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación de Ibagué, acompañó cada uno de los procesos, tanto en su inscripción como en las pruebas.











